

MURCIA
 Redacción, Oficinas y Talleres: JARA-GARRILLO, 1
 Apartado de Correos, 54
 25 ejemplares, 1,75 ptas.

El Liberal

MURCIA
 Suscripciones: MURCIA: Un mes..... 1 ptas.
 PROVINCIAS: Trimestre..... 3 ptas.
 EXTRANJERO: Trimestre..... 15 ptas.
 Número suelto, 10 cts.

La inauguración del Congreso de Riegos

El Presidente de la República pronuncia un interesante discurso en el que señala la orientación que ha de tener la política republicana

La República, ha dicho, está abierta a todos los caminos, dentro de la legalidad

24, a las 8 h.

Valladolid.—A primera hora de la mañana llegó el presidente de la República con su séquito.

Al límite de la provincia salieron a recibirle el gobernador civil y el jefe de la guardia civil.

A la entrada de la población fue recibido por el alcalde y el Ayuntamiento en pleno. En el trayecto el público aclamó con entusiasmo al jefe del Estado. Las casas de la población casi todas ellas se hallaban engalanadas, así como también el Palacio arzobispal.

El presidente de la República, acompañado del ministro de Agricultura, se dirigió al Ayuntamiento, donde se celebró una brillantísima recepción.

El V Congreso de Riegos

A las diez de la tarde, en el teatro Calderón de la Barca, se celebró la sesión de apertura del V Congreso Nacional de Riegos, bajo la presidencia del jefe del Estado.

En estrados se hallaba la representación portuguesa.

S. E., ateniéndose al orden del día, concedió la palabra al señor Gasóu y Marin, representante de la Federación Agraria aragonesa, quien pronunció un elocuente discurso recogiendo las ideas de Costa, precursor de la política hidráulica. Enumeró la obra realizada y la que hay en perspectiva desde el primer Congreso nacional de Riegos.

Luego habló don Abilio Calderón en nombre de los organizadores del Congreso, teniendo frases de gratitud para el Presidente de la República por su asistencia al Congreso, de elogio, para la representación portuguesa y de agradecimiento a las representaciones españolas.

Luego, el alcalde de la ciudad, en nombre de la población, dió la bienvenida a S. E.

Seguidamente hizo uso de la palabra el ministro de Agricultura, quien en nombre del Gobierno, dijo que desde Madrid siempre se gobernará mirando a los intereses de los campesinos. Hizo un canto al labrador castellano y agregó que hay necesidad de desarrollar una política hidráulica, que es la prosperidad de los pueblos y el beneficio de la agricultura.

Discurso del Presidente

Al levantarse a hablar el Presidente de la República fue saludado por los asistentes puestos en pie por una gran salva de aplausos.

El señor Alcalá Zamora comenzó su discurso con un canto a Castilla y después en elocuentes frases tuvo un efusivo saludo para la representación de Portugal.

Refiriéndose a las obras de regadío dijo que por ser la lección de la naturaleza, la que reclama la tierra misma, tiene la virtud de conciliar los impulsos económicos y las normas de derecho.

Agregó que—no hay interés seguro, respetado y posible si no está regido por fuerzas normales, porque cuando el pensamiento se preocupa de la crisis actual universal, desde el mundo de los fenómenos naturales y económicos, los técnicos se ven obligados a atender a soluciones para resolver la crisis, a un resurgimiento o a un surgenamiento de las tendencias, pero a una afirmación en las mismas de la premacia indiscutible e inabordable de las normas morales de la vida humana.

Hay que atender al problema de la grandeza y bienestar de España. Ha sido un mal año de España que sus primeras materias producidas con descaído y abandono han ido a proveer las industrias de fuera para volver transformadas a que las absorbera el pueblo español. Los españoles en el extranjero se dan cuenta de esto y esto no puede tranquilizar a ningún patriota, porque el alcance de su voluntad—oído bien españoles—está en plazo cortísimo, inmediato una era de prosperidad y de bienestar como hace siglos no tuvo, y este derecho no es de despreciar.

La grandeza de España está al alcance de los españoles mismos. Todo el problema consiste en que cada uno cumpla con su deber y callando los heroísmos cumplan su misión. España eligió un presidente constitucional que no nació para Mesías, ni comprando el mesianismo. Si España hubiese necesitado un Mesías—y los mesías no salvan a los pueblos, con frecuencia no los salvan—habría elegido a otro hombre, porque para eso no sirvo yo.

Yo comprendo, sin que me lo recuerden, las distinciones sutiles entre España, República y Constitución, sé y proclamo que España no tiene más salvación que dentro de la República, y la República dentro del derecho y del respeto escrupuloso a todas las normas, empezando por las constitucionales.

Cuando llegue el día, que natio ansia tanto como yo, del 11 de diciembre de 1937 y yo vuelva a las filas de la ciudadanía y elijáis mi sucesor, elegido con supremo acierto. Pero sabed una cosa: aun cuando sepa y valga mil veces más que yo, y eso es fácil, y quiera tanto como yo, el bien de España, y no más que yo, es inútil descargarse por egoísmo y por pereza sobre un sólo hombre el esfuerzo agotador e ineficaz de que sea él únicamente el que sienta la idea del deber, el mandamiento de la prudencia, el sentido de la responsabilidad, la idea de las realidades y la moderación de las pasiones. Eso tenéis que practicarlo todos, imponerlo todos, para que sea la salvación del país.

En una reunión como esta yo no me formalizo la creencia ilusa de que todos conuaguen en un ideal. Sería impropio, sería dañoso, porque el fraccionamiento de la opinión pone de relieve las facetas, la división de las tendencias, la pugna de sus respectivas significaciones y esto es una necesidad y sobre ser una necesidad es un bien del mundo.

Pero me dirijo a cada uno de vosotros, y de vosotras, mujeres españolas, que el azar de la votación y el conocimiento del alma hizo que sobre mí recayera la responsabilidad con impulso decisivo del cual no me arrepiento de haber asociado mi vida política a España, pues cada uno de vosotros y de vosotras os debéis a España y dominando vuestras pasiones tenéis que sentir el imperio del deber.

Bajo todas las formas predominantes un pueblo es lo que quiere ser y debe ser; pero en un régimen democrático lo es ante todo, por encima de todo con cordura absoluta.

Si un período de la postrevolución destruye la obra bienhechora de una revolución pacífica, la víctima será España. En este llamamiento que dirijo al deber de todos, a la elevación del pensamiento de todos, a nadie se le puede denegar el ideal, de nadie se demanda un sacrificio, ni a nadie se le puede ocultar su camino—pedir un sacrificio!—En nombre del patriotismo no se puede pedir jamás un sacrificio. Yo recuerdo haberle oído en un inciso a un gran apóstol de la democracia española, don José Canalejas, la siguiente frase: «El patriotismo no es virtud, ni es deber, sino que es necesidad». Y ahondando en el inciso he llegado al convencimiento, a la reflexión de que en nombre del patriotismo no se le puede pedir a nadie que reniegue de lo que apetece, ansia y anhela y hay que pedirle, al contrario, que haya de crecer, elevarse en el egoísmo de su significado; porque patriotismo es una coincidencia de egoísmo tan pujante que vale el honor de vivir y por ello merece cuando es necesario el sacrificio de morir. Que nadie renuncie a lo que significa. Que nadie renuncie a la lucha. Que nadie renuncie a la contradicción; pero que la lucha sea dentro del derecho de gentes, que la lucha interna es el respeto a la Constitución abierta a las reformas, a las leyes abiertas a todas las modificaciones. Es el respeto a la voluntad popular. Y yo os lo aseguro; mientras exista mi responsabilidad—y estoy seguro de mis sucesores,—España será lo que quiera porque el estado de su conciencia se refleja en las urnas, y lo que salga de las urnas será lo que gobierne y decida.

Por eso, yo, a toda España le hago un llamamiento hacia el derecho, hacia el supremo interés de ella y hacia las perspectivas que presenta cuando viviendo en un conjunto de circunstancias nos presentamos para recordar el deber de todos. Yo que todo lo deseo para España y para la República; yo que llegué al puesto que pude soñar y que cuando se hizo posible lo ofrecí con empeño a otras personas; yo que he sido jurista, en cada hoja del calendario no veo más que el conjunto de dos prescripciones: una adquisitiva que va consolidándose ante el magno empeño a que dediqué mi vida y otra liberadora que va reduciendo el esfuerzo abrumador que agota mi existencia.

Yo he de dirigirme a España y se

En el Murcia Park

Homenaje a don Joaquín Cerdá

El domingo en el Murcia Park tuvo lugar el banquete organizado por el Círculo Mercantil en honor de su presidente por la labor realizada desde su cargo y por el éxito de las corridas de toros.

Al acto asistieron más de trescientos comensales.

Don Luis Sellés dió lectura a las adhesiones recibidas.

En la presidencia se sentaron con el festejado don Adrian Viudes, don Juan López Ferrer, don José Hillia, don Manuel Bernal, don Monserrate García Castillo, don Francisco Flores, don Luis Sellés y varios elementos directivos.

A la hora de los brindis hizo uso de la palabra don Adrian Viudes. Encomendó la asistencia de los concurrentes al homenaje merecidísimo que el Círculo Mercantil tributaba a su presidente. Hizo historia de la fundación de dicha entidad y refirió los esfuerzos hechos por el señor Cerdá Vidal para conseguir la celebración de las fiestas taurinas. Tuvo un sentido recuerdo para el primer presidente del Círculo don Eduardo Montesinos. Y terminó diciendo que esperaba del Círculo, y con la valiosa dirección del señor Cerdá, la repetición de fiestas, como las pasadas, en beneficio de Murcia y del comercio en general y como frases finales, dijo, propongo que las flores que adornan la mesa prestencial sirvan de ofrenda a la esposa y a la madre del homenajeado. El señor Viudes fue muy aplaudido.

Al levantarse don Joaquín Cerdá los concurrentes puestos en pie le tributaban una gran ovación.

Comenzó diciendo que no necesitaba del homenaje para mostrarse satisfecho, pues la labor realizada ha repercutido en beneficio de Murcia, del Círculo Mercantil y del comercio en general. Visiblemente emocionado dió las gracias por el acto dado en su honor y por la delicada ofrenda de las flores. Habló del Círculo diciendo que lleva diez años de una clara actuación; que tuvo un presidente de los prestigios de don Eduardo Monte-

El momento político

Lo que parece que va a ocurrir, según "La Voz"

24, a las 11 n.

Madrid.—El periódico «La Voz» publica esta noche un comentario sobre la situación política actual y su posible solución.

Lo titula «Lo que parece que va a ocurrir» y lanza la idea de que a este Gobierno minoritario sucederá otro minoritario. A este otro también minoritario, el cual hará las elecciones generales.

También recoge el disgusto que reina entre los elementos de la Ceda por la actitud que observa en el seno del Consejo de Ministros el ministro de Agricultura señor Del Río.

La alarma que reina entre las derechas, dice el periódico, ha aumentado al saber que se han de hacer nuevas expropiaciones para cumplir la ley de la reforma agraria y que el ministro se propone presentar a las Cortes dos interesantes proyectos de ley; uno acerca de la incautación de los bienes comunales y otro sobre aplicación de la reforma agraria. Estos proyectos han de ser muy discutidos en las Cortes.

También dice que antes de que las Cortes reanuden el trabajo, los ministros se reunirán dos veces. En la última el Consejo estudiará la declaración ministerial que ha de hacer el señor Samper en la primera sesión del Congreso.

Cosas de toros

Hace varios días presentamos las pruebas de un estoque de descabellar que será presentado al concurso abierto por la dirección general de Seguridad.

Su autor, el doctor Andrés, con la eficaz colaboración de don Juan Pacheco, es un verdadero técnico en la materia; pues es un antiguo revisor de «El País», a más de haber prestado asistencia facultativa varios años en la enfermería de la plaza madrileña.

El estoque reúne todas las características necesarias para que, desgracias como la ocurrida recientemente en La Coruña, y en la que costó la vida de un espectador, no se produzcan.

Las pruebas nos dejaron completamente satisfechos.

El estoque, de madera, que tiene en la parte superior una puntilla americana, es suficientemente fuerte y sólo en el caso del derrote del toro se quiebra, a modo de los rejoncillos.

Felicitemos a los señores Andrés y Pacheco y le auguramos el triunfo consiguiente.

D. D.

Orquesta Sinfónica Murciana

El concierto de Mula

Ha sido la ciudad de Mula, la primera que ha querido escuchar a nuestra Orquesta Sinfónica y ante tal invitación han correspondido entusiasmados director y profesores que la integran, invitación que fue hecha por un buen número de aficionados de la vecina ciudad, a cuyo frente estaba don Alfredo Crespo.

Teníamos ganas de oír y temíamos a la vez escuchar fuera de casa, a esta agrupación para ver el efecto que les producía ante público extraño y para convencernos de lo que presumíamos, y es que a estos muchachos no les arredran públicos nuevos; porque están seguros de su arte y tienen fe en que su director que ha de conducirlos al triunfo.

El concierto de Mula, quedará en nuestra memoria, no como el concierto de un día en tal o cual sitio sino que entre todos se recordará por el título que encabeza estas líneas.

Fue algo maravilloso, tan acabado, que aun los que estamos acostumbrados a oír a estos chicos, estábamos extrañados de tanta seguridad, pues de todos es sabido que ante público extraño se pierden la mitad de facultades; pero, no, el concierto fue en crescendo hasta el extremo, que el público que llenaba la sala electrizado por la maravillosa ejecución que la orquesta daba a las obras, no dejaba escuchar la terminación de las mismas y puesto en pie ovacionaba a estos profesores que se han impuesto la misión de educar en esta manifestación del arte a los públicos de la provincia.

Pepe Salas que fue a este concierto enfermo y con visibles muestras de cansancio, con su barita mágica, superó y elevó a sus profesores, hasta tal punto, que creemos que fue el mejor concierto dado por esta orquesta.

Día de gran gala para Mula que envió al teatro lo mejor de sus mujeres y tal vez a ellas se deba esta superación de la orquesta.

Al concierto asistió el gobernador civil gran entusiasta y decidido protector de ella, acompañado del presidente de la Diputación.

Enhorabuena a todos y a pasear por la provincia esta magnífica organización musical honra de Murcia.

BATUTA

Un juicio de Casares Quiroga

El exministro de la Gobernación, Sr. Casares Quiroga se limitó a decir que si al Sr. Gil Robles le había parecido muy bien el discurso, era lo bastante para que a él le pareciera muy mal.

TAL COMO VIENE

La cobranza del impuesto de cédulas personales

Con motivo de las arbitrariedades que con el público se han cometido y cometen en la recaudación de cédulas personales, son miles las personas que me dicen me ocupe de este asunto, con el fin de que cesen las continuas ilegalidades de dicha Oficina Recaudatoria.

Los casos que denuncié demuestran un desconocimiento absoluto de los derechos de los contribuyentes, pero como esto no debiera servir para que, amparándose en él se coaccionara al público, desde estas columnas llamamos la atención de quien proceda a fin de que los contribuyentes de este impuesto, no sean atropellados en sus derechos.

Unos de los casos más frecuentes y que causan mayor indignación entre los contribuyentes, es la obligación creada por dicha oficina recaudatoria, de que cuando se va a sacar una cédula, hay que sacar al mismo tiempo todas las de las personas que figuran en el mismo padrón.

En las vigentes disposiciones sobre el impuesto de cédulas personales se dice clara y terminantemente que los cabezas de familia serán responsables de las cédulas que no hayan sido sacadas, pero no fija en absoluto que exista la obligación de sacarlas todas al mismo tiempo. Y puesto que la Ley no obliga a esto geom que derecho se exige así en la Oficina Recaudatoria?

La Recaudación de cédulas, que tan perfectamente sabe sus derechos, se olvida de sus deberes y por eso comete la anterior arbitrariedad. También parece desconocer la obligación de llevarlas al domicilio de los contribuyentes para su cobro y en caso de no ser pagadas, retenerlas en la Oficina hasta que termine el plazo voluntario y después cobrarlas por el procedimiento de apremio.

Un bando gubernativo

El Gobernador Civil hizo público en el día de ayer del siguiente bando: «Don Carlos Rodríguez Soriano.—Gobernador Civil de la Provincia.

Hago saber: Que declarado en toda España el estado de alarma a que se refiere el Capítulo 3.º título 2.º de la Ley de Orden Público de 28 de julio de 1933, por Decreto publicado en la «Gaceta de Madrid» del día de ayer, advierto la vigencia de los artículos 34 y siguientes de la expresada Ley, y vengo a disponer:

Art. 1.º Se prohíbe la formación y circulación de grupos y establecimientos de personas en las calles, caminos, carreteras y en la vía pública en general.

Art. 2.º Prohíbe la circulación por las vías férreas, serán tratadas como sospechosas, cuantas personas ajenas al servicio se acerquen o transien por dichas vías, puentes, dependencias e instalaciones, desde las cinco de la tarde hasta las ocho de la mañana.

Art. 3.º Con independencia de las penas que el Código señala, se aplicarán fulminantemente las sanciones especiales que la Ley de Orden Público previene para el estado de alarma a cuantas personas les sean encontradas armas o sustancias explosivas.

Publico el presente Bando en cumplimiento de lo que la Ley ordena, esperando no sea necesario emplear los medios extraordinarios que se expresan para sostener el orden público, que de alterarse sería rápidamente restablecido.»

EL ESTADO DE ALARMA

MURCIA 22 de septiembre 1934.

EN TAL DIA COMO HOY

Cosas de hace un cuarto de siglo

Noticias de EL LIBERAL del 25 de Septiembre de 1909.

MURCIA.—En el patio del Hotel Patrón se celebró el pasado domingo el banquete organizado por los periodistas de «Región de Levante» en honor del joven Rafael Fernández Delgado de la Peña, que marcha voluntario a la guerra de Melilla. El acto resultó alegre y simpático y el agasajado recibió expresivas muestras de afecto. Desearíamos mucha suerte.

—Ha salido para Calasparra en visita de inspección de escuelas el Inspector provincial de primera Enseñanza don Ezequiel Cazaña.

—Ha sido favorablemente informado por la Comisión provincial el proyecto de don Ricardo Villar para instalar el alumbrado eléctrico en San Javier, San Pedro y Los Alcázares.

—En el Oratorio de la Tienda Asilo se celebró ayer mañana una misa en sufragio del vocal de la Junta don Juan Antonio Martínez López. Al acto concurren los familiares y muchos amigos del finado.

MELILLA.—A primera hora de la mañana la división Tovar tomó la posición de Takhir, emplazando en ella tres baterías para proteger el avance de la columna de Sotomayor. Esta avanzó resueltamente, batiendo al enemigo y conquistando el zoco de Beni-Sicar, que es la llave del Gurugú. La noticia de este triunfo de nuestras tropas ha causado excelente impresión en la plaza.

BARCELONA.—El gobernador ha decretado el destierro de diez y siete anarquistas. Ha sido procesado el reductor de «La Razón» Angel Guerra. Cumpliendo órdenes gubernativas han sido clausuradas veintitrés escuelas laicas. Llamado por Azcarate salió para Madrid el diputado lerrouxista don Hermenegildo Giner de los Ríos.

MADRID.—En el Congreso se reunió la minoría republicana. Presidió Azcarate y concurren Melquiades, Azzatti, Cervera, Romero, Lorente, Pedregal, Galdós, Giner de los Ríos, Montes Sierra y Nougues. Se adhieren Labra, Beltrán, Soriano y Vallés y Ribot. Se acordó pedir al Go-

Un accidente automovilista

24, a las 11 n.

Toledo.—En la carretera de Madrid una camioneta que iba cargada de muebles y ocupada por quince personas, chocó violentamente contra un árbol, quedando destruida.

A consecuencia del choque resultó muerta Rosa Ilingro y su hijo de 7 años, Francisco Barrios.

También resultaron con heridas graves, cuatro más de los ocupantes del vehículo y otros leves.

Todos los heridos fueron conducidos en una ambulancia a Toledo.

LEA USTED

El Liberal DE MADRID

La jornada deportiva del domingo

El Murcia en un brillante partido vence a Valencia

La sorpresa de la jornada corrió a cargo del Hércules al vencer al Betis en su propio terreno

El Murcia vence por tres a cero a Valencia

No es el Valencia que ayer tarde jugó en la Condomina el mismo cuya visita recibimos en marzo pasado.

Aquel equipo codicioso, energético, cuya delantera daba la máxima sensación de peligro cada vez que se adueñaba del balón, ha sido sustituido por un Valencia algo descohesionado, flojo, poco energético, que a decir verdad, en ningún momento inquietó seriamente a las líneas defensivas murcianas.

En la línea delantera fracasaron sus dos grandes figuras: Rubio y Goiburo. El primero, como acostumbra, apático, rezagado, empujando con pasos largos a sus compañeros y de vez en cuando mostrando destellos de su admirable concepción de juego: fué el cerebro de la delantera, pero demasiado consagrado a discutir... lo que los demás debían hacer.

El segundo, casi por completo apagado: algún pase que otro, un buen chute a la izquierda en la segunda parte, y nada más. He aquí por qué la vanguardia blanca, a pesar de la buena voluntad de sus restantes componentes, se encontraron menos ofensiva.

En la línea media, Iturraspe puede decirse, sobre todo en la segunda parte, que fué un verdadero delantero: por el centro se ligaban bastante avances murcianos que no encontraban la debida resistencia; no bastó la muy buena actuación de ambos medios alas, principalmente de Conde, que se nos mostró tan eficaz como siempre.

En la línea de defensa, la falta de unidad de los jugadores murcianos, a pesar de la buena voluntad que ponen siempre en sus actuaciones.

En la defensa murciana la falta de un verdadero capitán, tan en contraste con las muy lucidas de Enrique y Garcerán; no cabe duda que a la defensa murciana le falta un verdadero líder: no se debe continuar así.

De haber tenido Goiburu una actuación más feliz, ante la endeblez de su vigilante mas de una vez hubiera marcado el Valencia.

Finalmente, de la actuación de la delantera murciana tenemos que decir que nos agradó. Pero hay que proceder con un poco de calma y no echar las campanas al vuelo por este primer acto de la temporada. Hay necesidad de reconcentrarse un poco después del éxito y pensar en el problema de nuestra línea defensiva: ¿Tenemos delantero centro? Nadie podrá negar que Telete cumplió su labor fué sencillamente buena. Nos gustó su actuación, nos dimos cuenta de que el exantanderino sabe lo que lleva entre... pies, pero piénsese también en lo que dejamos apuntado más arriba: casi no existió medio centro en el Valencia: por eso, sin quitar mérito al murcianista, pensemos en que tiene que encontrarse en el transcurso de este torneo superregional con otras líneas defensivas enfrentadas con las que ha de probar su verdadera valía y eficacia. Si apreciamos su labor en conjunto observérase que no fué tan excelente que permita asegurar sin dudas que el Murcia ha encontrado delantero centro: poca talla y no mucha decisión, son defectos en el eje de una línea de ofensa.

de uno de ellos un insistente ataque por balones bombeados que compromete seriamente a los blancos. Nueva filtración por el lado de Calparosero con salida acertada de Enrique. Vuelve a la carga Murcia y Telete hace un buen remate en posición difícil a un servicio templado de Montañés; Cano se encuentra con el balón providencialmente.

Por fin a los treinta minutos Telete chuta bien y Julio en sprint desvia hábilmente con el brazo y entre el natural gorgojo y rechifla del público, Balaguer concede goal. Creo sinceramente que el árbitro, dada su posición, pudo equivocarse. Tal vez convengiera más tarde de su error, pta en contra de Murcia un desviado penalty a Montañés en un avance progrisísimo, y después, ya en la segunda parte, anuló un goal al Murcia por supuesto fante a Cano.

Todavía Roig chuta muy bien desviando un valenciano a corner que no llega a tirarse por haber incurrido Julio antes en off-side. La segunda parte fué más movida. De salida Rubio nos muestra su habilidad en dos ocasiones preparando magníficamente un balón a Goiburo, primero, y tirando raso y muy equinado para obligar a Enrique a ceder corner; después se lanza, y pasa el Murcia por situación apurada, pues se produce una confusión enorme en donde se encuentran en abigarrado montón blancos y rojos sin dar ninguno a derechas. Más tarde Enrique hace dos muy buenas paradas a Torredeflot y a Iturraspe, que son largamente aplaudidas, y a continuación— a los diez minutos — un despeje de Melenchón, interceptado por Telete, lanza el balón a Sorniche-ro, que se interna y cruza el segundo goal.

Todavía pudo el de Alcantarilla marcar otra vez antes del tercer goal, también obra suya. Los medios del Murcia se imponen y cortan todo: también Bertoli está haciendo una buena segunda parte. Intenta el Valencia marcar y Conde y Villagrá permutan pero sin resultado. Hasta que a los treinta minutos, Telete cruza en medio del campo un balón a Julio que rapidísimo y lejos manda un chute por alto que Cano despeja débilmente para que Sorniche-ro fusile a placer. Nada notable después.

Alineaciones: Por el Murcia, Enrique, Garcerán, Calparosero, Muñoz, Palahi, Griera, Julio, Montañés, Telete, Roig y Sorniche-ro. Por el Valencia: Cano, Melenchón, Pasarin, Bertoli, Iturraspe, Conde, Torredeflot, Goiburo, Rubio, Villagré y Santi.

Distiguídos: por el Murcia, Garcerán, Lina media, Julio y Enrique. Por el Valencia: Conde, Bertoli y Santi. Balaguer con el régimen de compensaciones, pudo sacar el partido que de por sí fué en general fácil de juzgar.—X.

Grupos castellano Madrid.—El titular derrotó al Zaragoza por tres a cero. Fué un partido aburrido. Los goles fueron marcados por Laczano, Sañudo y Luis Regueiro.

Grupos vasco Pamplona.—El Osasuna se deshizo del Baracald por tres goles a cero. Marcaron Castillo, Bizobas y Vergara. El arbitraje corrió a cargo de Navarro. Los baracaldeses fueron a todas luces inferiores.

Grupos galaico-astur Avilés.—El Stadium empató a cero con el Sporting de Gijón, cuya delantera se mostró absolutamente ineficaz ante la portería. El encuentro lo arbitró mal el señor Nieto.

Vigo.—El Celta batió al Racing del Ferrol por cuatro a cero. Todos los goles fueron obtenidos en el segundo tiempo por Gonzalo, Noleté dos y Venancio.

Arbitró Cabrera. Coruña.—El Deportivo infringió una dura derrota por cinco a uno al Oviado, a pesar de la cual el juego fué igualado. Marcaron para los gallegos Bolado y Diz dos en el primer tiempo y el mismo jugador y Chas en la continuación.

Grupo levantino Sevilla.—A domicilio el Betis se dejó batir por el Hércules de Alicante por uno a cero. El tanto lo consiguió Sosa en el segundo tiempo.

Grupo catalán Badalona.—Este equipo fué bati-do por tres a cero por el Barcelona. Marcaron Mora de penalty, Escocla y Ventolrà.

Subgrupo levantino Elche.—El titular empató a uno con el Cartagena bajo el arbitraje del señor Murcia.

Otras pruebas deportivas EL PREMIO ESPAÑA 23, a las 12 m.

Carrera comprendía 519 kilómetros, 30 vueltas al circuito. Fue ganado por Eguiola sobre Mercedes en 5 horas 19 minutos, 41 segundos, 6/10, a una media horaria de 136,225.

La vuelta ciclista de El Escorial Madrid.—La vuelta ciclista de El Escorial se la adjudicó al sprintero Lorenzo Fraga en 3 h. 15 m. 22 s.

Regatas Bilbao.—La regata de traineras la ganó Sestao en 17 minutos, 32 segundos seguido de Orio.

Fútbol modesto El pasado domingo, en el Campo de la Granja, contendieron los equipos Mercurio F. C. y Peña Zañoreta. Venció el Mercurio por 3 a 2.

LOS PANTANOS Régimen de embalses del día 23 de septiembre de 1934: Pantano del Quipar: Embalse, 30.125.700 metros cúbicos; desgüe, 0.000.000 metros cúbicos.

8.190.670 metros cúbicos; desgüe, 257.580 metros cúbicos. Pantano de Puentes: Embalse, 1.795.570 metros cúbicos; desgüe, 129.460 metros cúbicos.

Letras de luto Defunción A la temprana edad de 17 años ha dejado de existir en esta población la simpática señorita Trini Pérez Simó, hija de nuestros buenos amigos el comerciante de esta plaza don Antonio Pérez Segura y doña Elvira Simó Mañogil.

Vida Religiosa Día 25 de septiembre.—Martes.—La Comemoración de San Fermín, Santos Cleofás y Herculano, soldado; Juan Pasamontes.—Santas Aurelia y Tala.—Santa María de Cervellón y Nuestra Señora de la Flor de Lis, en Madrid.

De la región San Pedro del Pinatar Una boda En la Iglesia Parroquial de esta Villa se ha celebrado el matrimonial enlace de la bella y distinguida Sra. Antonia Guirao Balanza, de la mejor sociedad del Pinatar, con el culto Maestro Nacional don José Artero Pallarés.

Alcantarilla Natalicio Con toda felicidad, ha dado a luz una preciosa niña, la esposa de nuestro amigo, empleado del Ferrocarril de Alcantarilla a Lorca, don Antonio Marín Gómez, tanto la madre, como la recién nacida, gozan de perfecto estado de salud.

Boda El jueves pasado contraieron enlace matrimonial, la bella señorita Salud Sánchez Menarguez con el competente sastre don José Carrillo Plaza, hijo de don Enrique. Después de la ceremonia se celebró un lunch y un gran baile en el casino.

La catástrofe de Gresford Se calcula que el número de víctimas asciende a 261

La Junta de Sanidad El pasado día 22 en el salón de sesiones del Ayuntamiento se reunió la Junta de Sanidad, dándose cuenta del análisis practicado en las aguas potables de que se surte esta población, del que resultan buenas las llamadas del Sifón y malas las de los algibes de Casanova y el de las Animas, acordándose fijar edictos prohibiendo el consumo de las últimas y que se proceda a desalojar, limpieza y desinfectar las referidas cisternas.

Horario de trenes en la estación de Murcia

Table with 6 columns: N.º del tren, Designación, Clases, Procedencia, Destino, HORAS (Llegada, Parada, Salida)

La catástrofe de Kioto El número de víctimas es verdaderamente abrumador 24, a las 3 t.

El día en Barcelona Manifestaciones de Dencas 24, a las 3 t.

Hace explosión una bomba A las cuatro y cincuenta minutos de la madrugada hizo explosión una bomba colocada en los postes de tranvía en la Plaza de la República esquinada a la calle del Concejo.

Vida Religiosa Día 25 de septiembre.—Martes.—La Comemoración de San Fermín, Santos Cleofás y Herculano, soldado; Juan Pasamontes.—Santas Aurelia y Tala.—Santa María de Cervellón y Nuestra Señora de la Flor de Lis, en Madrid.

De la región San Pedro del Pinatar Una boda En la Iglesia Parroquial de esta Villa se ha celebrado el matrimonial enlace de la bella y distinguida Sra. Antonia Guirao Balanza, de la mejor sociedad del Pinatar, con el culto Maestro Nacional don José Artero Pallarés.

Alcantarilla Natalicio Con toda felicidad, ha dado a luz una preciosa niña, la esposa de nuestro amigo, empleado del Ferrocarril de Alcantarilla a Lorca, don Antonio Marín Gómez, tanto la madre, como la recién nacida, gozan de perfecto estado de salud.

Boda El jueves pasado contraieron enlace matrimonial, la bella señorita Salud Sánchez Menarguez con el competente sastre don José Carrillo Plaza, hijo de don Enrique. Después de la ceremonia se celebró un lunch y un gran baile en el casino.

La catástrofe de Gresford Se calcula que el número de víctimas asciende a 261

La Junta de Sanidad El pasado día 22 en el salón de sesiones del Ayuntamiento se reunió la Junta de Sanidad, dándose cuenta del análisis practicado en las aguas potables de que se surte esta población, del que resultan buenas las llamadas del Sifón y malas las de los algibes de Casanova y el de las Animas, acordándose fijar edictos prohibiendo el consumo de las últimas y que se proceda a desalojar, limpieza y desinfectar las referidas cisternas.

Table with 6 columns: N.º del tren, Designación, Clases, Procedencia, Destino, HORAS (Llegada, Parada, Salida)

La catástrofe de Kioto El número de víctimas es verdaderamente abrumador 24, a las 3 t.

El día en Barcelona Manifestaciones de Dencas 24, a las 3 t.

Hace explosión una bomba A las cuatro y cincuenta minutos de la madrugada hizo explosión una bomba colocada en los postes de tranvía en la Plaza de la República esquinada a la calle del Concejo.

Vida Religiosa Día 25 de septiembre.—Martes.—La Comemoración de San Fermín, Santos Cleofás y Herculano, soldado; Juan Pasamontes.—Santas Aurelia y Tala.—Santa María de Cervellón y Nuestra Señora de la Flor de Lis, en Madrid.

De la región San Pedro del Pinatar Una boda En la Iglesia Parroquial de esta Villa se ha celebrado el matrimonial enlace de la bella y distinguida Sra. Antonia Guirao Balanza, de la mejor sociedad del Pinatar, con el culto Maestro Nacional don José Artero Pallarés.

Alcantarilla Natalicio Con toda felicidad, ha dado a luz una preciosa niña, la esposa de nuestro amigo, empleado del Ferrocarril de Alcantarilla a Lorca, don Antonio Marín Gómez, tanto la madre, como la recién nacida, gozan de perfecto estado de salud.

Boda El jueves pasado contraieron enlace matrimonial, la bella señorita Salud Sánchez Menarguez con el competente sastre don José Carrillo Plaza, hijo de don Enrique. Después de la ceremonia se celebró un lunch y un gran baile en el casino.

La catástrofe de Gresford Se calcula que el número de víctimas asciende a 261

La Junta de Sanidad El pasado día 22 en el salón de sesiones del Ayuntamiento se reunió la Junta de Sanidad, dándose cuenta del análisis practicado en las aguas potables de que se surte esta población, del que resultan buenas las llamadas del Sifón y malas las de los algibes de Casanova y el de las Animas, acordándose fijar edictos prohibiendo el consumo de las últimas y que se proceda a desalojar, limpieza y desinfectar las referidas cisternas.

Table with 6 columns: N.º del tren, Designación, Clases, Procedencia, Destino, HORAS (Llegada, Parada, Salida)

La fiesta taurina Niño del Barrio al hacer el paseo en Olivenza se retira a la enfermería

La de feria en Logroño Logroño.—Se celebró la última corrida de feria lidiándose ganado del Conde de la Corte que resultó manso. Marcial quedó bien cortando una oreja.

Novillada en Requena Requena.—Con ganado de López Cobos se celebró la novillada anunciada. Palomino fué cogido sufriendo una cornada grave en el muslo izquierdo.

Corrida en Barcelona Barcelona.—Se lidiaron toros de Cobeleda para Belmonte, Niño de la Palma y Vistoriano de Laserna. Belmonte fué ovacionado y al despachar sus dos enemigos se retiró a la enfermería por habérselo dislocado un dedo.

Los presos no quieren nada con el raptor Nueva York.—La esposa de Haudtann ha declarado que la noche en que tuvo lugar el rapto del hijo del coronel Lindbergh su marido fue a buscarla al restaurant en que trabaja.

Nueva directiva En la última asamblea provincial celebrada por el Colegio oficial de Practicantes fué elegida la siguiente Junta de gobierno: Presidente, don Francisco Navarro González.

Lea usted EL LIBERAL

RADIO

Ya han llegado los nuevos
PILOT 1935

de 5-6-7 y 8 Lámparas, todos para Ondas de 13 a 2.000 metros. Oiga esta maravilla de la técnica de RADIO y no comprará aparato antiguo o incompleto. La experiencia de PILOT en Receptores de toda Onda no han podido igualarla sus similares.

Concesionario: FRANCISCO RIVAS
Proclamación, 17 y 19 - Teléfono 1735
MURCIA

FIDEL RODRIGUEZ SANCHEZ
SUCESOR DE JOSE GUILLAMON MARTINEZ

CALBACCIONES - SANBAMIENTO - PUMISTERIA

Ventas e Instalaciones garantizadas Proyectos y presupuestos gratis
DESPACHO Y EXPOSICION: PLAZA DE SAN BARTOLOME, NUM. 1
MURCIA - Teléfono, 1809

PEPE EL DE LOS MUEBLES

Ruiperez del 1 al 7, Jiménez Baeza, 2, y Riquelme, 10
Teléfono 2629 - MURCIA

¿Ha visto un mueble de verdadero gran lujo?
Visite mis Exposiciones

Para la venta de nuestras mundialmente conocidas balanzas automáticas y cortadoras de flambres, buscamos **VENDEDORES ACTIVOS** interesados solamente señores serios que hayan trabajado ya con éxito en este ramo y que conozcan a fondo la materia de ventas. Concedemos subvención de gastos y Inerte comisión. Escribid: E. A. S. Vergara, 11, Aníbalos, Barcelona.

OPOSICIONES PARA MEDICOS

en la Marina Civil. Número limitado de plazas. Instancias hasta el 15 de noviembre. Para el programa que regala, «Contestaciones», presentación de instancias y preparación, con Profesorado del Cuerpo, diríjanse al «INSTITUTO REUS», Preciados, 23, y Puerta del Sol, 13, Madrid.

SARNA

Se cura cómodamente en diez minutos, sin baño, con el **Sulfureto Caballero**
De venta en farmacias y droguerías

FOLLETIN DE "EL LIBERAL" (18)

El Rey de los Bandidos

POR D. RAMON ORTEGA FRIAS

(Publicación autorizada por la Editorial Castro (S. A.) Apartado de Correos, núm. 3.—Carabanchel Bajo (Madrid))

Santibáñez que fuese a verla una noche, entrando por el huerto, como hacía antes del terrible desengaño.

Accedió él, accedió a la cita y tuvo lugar una escena en extremo interesante, pero cuyo resultado fué el peor para la joven.

Ya no le quedó duda a la infeliz de que su desgracia no tenía remedio, porque el seductor declaró terminantemente que antes consentiría morir que hacer el sacrificio de su libertad de soltero.

Hecha esta declaración, que a réplica no daba lugar, salió de la casa.

Por casualidad se encontró a los pocos pasos con Andrés.

Se detuvo éste, sin darse cuenta de lo que hacía, y fijó una mirada de odio en su rival.

Este también se detuvo porque aquella mirada parecía una provocación.

Contempláronse algunos momentos,

Bien fue para aparentar serenidad o por otra razón cualquiera, Santibáñez comió la torpeza de entreabrir los labios y sonreír levemente.

Su sonrisa debía ser también considerada como una provocación.

Y, como si esto fuese poco, el calavera dijo, con su natural desenfado:

—Si, yo soy, y si me hubiese usted preguntado, se hubiera excusado la molestia de andar por aquí en acecho, para averiguar si entro en casa de Lola, pues como yo acepto siempre la responsabilidad de mis acciones, no niego lo que hago.

—¡Oh!—exclamó Andrés con voz reconcentrada—. Si a la cobardía de su proceder y al inmenso mal que me ha hecho quiere añadir la burla, nuevas ofensas...

—Si el mal consiste en haber distraído la atención de esa mujer, ya está remediado, porque hace tiempo que la dejé, y no he de ponerle a usted ningún estorbo para que la ame.

—¡Miserable!—gritó Andrés fuera de sí.

—Aparte usted—replicó enérgicamente don Federico—, aparte usted antes de que le imponga el castigo que merece.

—¡Me amenazas!—exclamó Andrés, dando un paso hacia su rival.

Pero éste, con temeridad muy peligrosa, levantó la diestra y la dejó caer sobre el rostro del joven desdichado.

Y, al mismo tiempo, otros dos hombres entraron en la calle y pudieron oír un grito de rabiosa ira lanzado por Andrés, y luego otro grito angustioso y desgarrador que exhalaba don Federico.

A ninguno de los dos conocieron.

Andrés había clavado su cuchillo en el pecho del calavera.

Este, al caer, exclamó:

—¡Socorro!... ¡Al asesino!... ¡Me mueren!...

Confianza

una cosa de que no se puede prescindir



pero que cuesta de obtener del agricultor, pues sabe distinguir lo auténtico de las imitaciones. El tratamiento de naranjos por el "Sistema Volek" goza de la confianza de los agricultores por haber demostrado con hechos su eficacia. No escuche ofrecimientos que no han podido consolidar su confianza y diríjase solamente al "Sistema Oficial del Sistema Volek" más próximo



BUSQUETS Hnos y CIA

MARTI 4 y 6 VALENCIA

Representante en Murcia: Juan Antonio Pallarés Manzanares
Jara Carrillo, 1 - Teléfono 2845

MEDICOS

ESPECIALISTAS

Dr. José M. Aroca—Enfermedades del aparato digestivo, estómago, intestino, hígado, etc., y de la Nutrición (diabtes, gota, etc.), Rayos X.—Verónicas, 18. De 12 a 2.

Dr. Román Alberca—Director Médico del Manicomio Provincial. Enfermedades nerviosas y mentales. De 11 a 2. Hinares, 5-2.º, derecha.

Dr. J. Carrillo Lozano—Del Instituto Rubio y del Real Dispensario Antituberculoso María Cristina de Madrid. Consulta de 11 a 1.—Licenciado Cascales, 2, Murcia.

Dr. Evaristo Llanos Medina.—Ex-médico interno de la Clínica del Dr. Marañón. Enfermedades de la Nutrición y Secreciones Internas. Medicina General. Metabolimetría. Rayos Ultravioletas. Consulta de 11 a 1. Plaza de Chacón, 7. Teléfono 1712, Murcia.

Doctores Molina Niñirola—Médica general. Rayos X.—radiografías incluso de embarazadas.—Rayos Ultravioletas.—Dietética.—Depilación.—Electroterapia en general.—San Nicolás, 9. Teléfono 1818. Consulta de 10 a 14.

Dr. Raimundo Muñoz—Especialista en enfermedades nerviosas y mentales. Director del Sanatorio de Nuestra Señora de la Salud y médico del Manicomio Provincial. Consulta de 12 a 2 y de 3 a 6.—Calderón de la Barca, núm. 5.—Teléfonos: Consulta, 2419; Sanatorio, 11; llámese al 2209.

Dr. Angel Martín Fernández.—Garganta, Nariz y Oído. Plaza Chacón, 16 y 18. Teléfono 2018.

Dr. L. Rubio Arias—Especialista por el Hospital Clínico de Barcelona.—Consulta de 11 a 1.—González Adalid, 5-2.º.—Teléfono 1732.

Dr. Angel Romero—Especialista en Garganta, Nariz y Oído. Alfaro, 1.—Platería, 57.—Teléfono 2406.

Dr. Antonio San Miguel—Jefe de Laboratorio del Hospital Provincial.—Laboratorio de análisis clínicos.—Serrano Aléazar, 1 y 3, Casa del Círculo Bellas Artes.—Teléfono 1037.

Dr. Gonzalo Seiquer Zanón.—Enfermedades de los riñones y vías urinarias. Medicina general. Consulta de 9 a 11 y de 4 a 6.—J. A. Ponzoa (antes Capuchinas) núm. 4.

Suscríbase a

El Liberal

2 pesetas al mes

Usted también puede tener **UNA TEZ QUE FASCINE**



El Nuevo Secreto de los Polvos Proporciona el Elegante "Aspecto Mate"

Todas las francesas elegantes tienen ahora la tez «mate» lo que significa que han descubierto cómo se obtiene en la piel un «mate» perfecto, que permanece exento de brillo durante todo el día.

El secreto consiste en un nuevo procedimiento con privilegio de invención, propiedad de Tokalon, gracias al cual la «Espuma de Crema» está mezclada con los polvos más finos pasados por un triple tamiz de seda. Esto hace que los Polvos Tokalon, los famosos Polvos Parisienses, permanezcan adheridos cinco veces más tiempo que todos los demás polvos. No dejan ninguna huella de brillo ni en la nariz ni en la cara, aunque se haya bañado durante varias horas en el sol más calado o aunque lleve o haga viento.

La «Espuma de Crema» en los Polvos Tokalon evita que se resque el cutis y no le retira la humedad natural, como ocurre con los polvos ordinarios, que vuelven la piel áspera y seca.

Si quiere Ud. tener una tez maravillosa y fascinadora, a la que ningún hombre puede resistir, compre hoy una caja de Polvos Tokalon, y verá por sí misma que son completamente distintos de los demás polvos, porque la «Espuma de Crema» es el secreto exclusivo de Tokalon.

Los compactos Tokalon contienen ahora espuma de crema. Los polvos y el rojo son ambos muy adherentes. Algo nuevo, diferente y mejor.

Atención señores agricultores

Agrupaciones de cosecheros y exportadores: Para remitir sus frutos, conservas, naranjas y limones y hortalizas al extranjero, lo hace ventajosamente Francisco Martínez Abellán, calle Apóstoles, núm. 8, Murcia, y calle Mayor, Benijáfan. Verlo y os convenceréis, que os conviene a todos.

Viajes Turismo Internacionales

Compañías Baikas, Corceño, Río Janeiro, Santos, Montevideo, Buenos Aires, Costa Oriental de Africa, Mediterráneo, Extremo Oriente, Océano Índico, Australia, Norte de Europa, Salidas mensuales, Emigrantes, Agencia de la Compañía Transatlántica, Sociedad General de Transportes Marítimos, Messageries Marítimes, Adria, Viajes por Italia. Agencia en Santa Teresa, 16, principal.



Este es mi reconstituyente y también el de mis papás
Contra: Anemia, Raquitismo, Convalecencia, Inapetencia, etc.
JARABE CLIMENT
Marca VIUDA.

Compraría CUATRO CONOS DE MADERA, USADOS, bien envidados, de unos 8.000 litros. Dirigir ofertas a Bodegas Marías, Baza (Granada).

LEA USTED EL LIBERAL DE MADRID

8 PESETAS AL MES

por una hora diaria de enseñanza MECANOGRAFIA en máquinas Underwood y Royal, últimos modelos. ACADEMIA PEREZ DE JEMIA, Lucas, 7, Murcia.

Suscríbase a Moda

Práctica

Una pta. al mes

ARQUITECTO

Estudio Arana.—Fresneda, 6, pral.—Horas de 6 a 7 tarde.

LEA USTED

TODOS LOS DIAS

NUESTRA EDICION

DE LA TARDE

ASUNTO DE

GRAN PORVENIR

Hacen falta agentes activos en toda la provincia. Diríjase: M. LOPEZ Calle Sta. Catalina, 9, Murcia

Preservativos

«La Discreta», Salud, 6, Madrid. Catálogo sin enviar sello

Lea usted

«Heraldo de

Madrid»

Con vida encontraron a Santibáñez, pero sin conocimiento.

El médico examinó la herida, y dijo:

—Morirá muy pronto, y, por consiguiente, lo que ante todo necesita, son los auxilios espirituales. No se equivocó, pues pocos minutos después, Santibáñez dejaba de existir sin haber pronunciado una palabra.

La noticia cundió con rapidez.

Pusiéronse en conmoción los habitantes de la aldea, y no fallaron estúpidos o mal intencionados que fuesen a decirle al señor Pedro lo que había sucedido.

Todos acusaban a Lola como causa de aquella desgracia.

No era menester más para que la joven se encontrase en una situación horrible.

En el gran mundo, una mujer que vale bastante para trastornar la cabeza de dos hombres hasta el punto de que se maten por ella, es una gran mujer; pero en una aldea no sucede lo mismo, y a Lola habían de mirarla, no solamente con desdén, porque estaba manchada, sino con horror.

Por eso hemos dicho que, en su situación, no le quedaban más que dos caminos: el de la virtud, el sufrimiento y el llanto, o el de la última perdición.

No era posible el término medio.

Así lo comprendía y por eso la vimos aquella noche tan preocupada, la vimos agobiada.

¿Y el señor Pedro?

Ni una sola palabra dijo a su sobrina sobre el espantoso suceso de aquella noche; pero su salud se quebrantó más, enfermó verdaderamente, y debía morir pronto.

No tenía Lola otros parientes.

No le quedaba ningún amigo.

¿Quién la ampararía?

Así debía ser mayor el peligro de su perdición completa.

¿Qué decidió?

Esto es lo que nos falta decir para terminar estas explicaciones, que pueden considerarse como el prólogo del drama, e más bien de los dramas que vamos a dar a conocer.

Lo haremos, y en seguida presentaremos los cuadros de colorido especial que forman este libro.

El lector se sorprenderá al conocer la resolución de Lola, y se convencerá de que en el corazón de la mujer hay ocultos repliegues, cuya existencia ni siquiera se imagina cuando se intenta estudiarlo. Lola debía sentir, pensar y determinar lo que nadie hubiera sospechado, y su suerte, lo mismo que la de Juan y su familia, su situación, debía cambiar completamente.

Si esta historia es demasiado triste, la culpa no es nuestra, sino de las humanas pasiones.

VII

Cómo puede sentir y pensar una mujer

Al principiar a cundir la voz del suceso, se aseguró que Andrés era quien había matado a Santibáñez, pues era lógico que así se creyese.

Table with temperature data: Máxima a la sombra, Mínima, Evaporación en mm., Lluvia en mm.

Table with phone numbers: URBANOS, Dirección, Redacción, Administración.

La actuación del Gobierno

La inauguración del curso escolar 24, a las 3 t. Madrid.—El ministro de Instrucción pública ha dictado una orden circular a todas las universidades...

El estado de alarma

La «Gaceta» de ayer publica el siguiente decreto: «De acuerdo con el Consejo de ministros y a propuesta de su presidente...

Manifestaciones del ministro de Gobernación

Madrid.—El ministro de la Gobernación acudió a las ocho menos cuarto a la Presidencia del Consejo...

Los partidos republicanos

Asamblea local del partido radical-socialista El Comité Municipal del partido radical-socialista de Murcia ha tomado el acuerdo de convocar Asamblea Municipal para el próximo jueves...

En el ministerio de la Guerra

Hoy ha sido un día de mucha afluencia en el ministerio de la Guerra. Entre los que visitaron al ministro se encuentra una comisión de militares de Portugal...

Del alijo de armas

Madrid.—El juez especial que entiende en los alijos de armas señor Alarcón viene trabajando activamente en el esclarecimiento de los hechos.

Actuaciones del juzgado

Madrid.—El juez especial que entiende en los alijos de armas señor Alarcón viene trabajando activamente en el esclarecimiento de los hechos.

Hallazgo de bombas en un Sindicato

La Coruña.—En un registro practicado por la policía en el Sindicato de carpinteros han sido halladas varias bombas.

Lo Copa Gordon Bennet

Madrid.—Como se sabe no se tenía la seguridad de que el globo español «14 de Abril» tomase parte en las pruebas de la Copa Gordon Bennet...

España ha sido excluida de la prueba

Madrid.—Como se sabe no se tenía la seguridad de que el globo español «14 de Abril» tomase parte en las pruebas de la Copa Gordon Bennet...

Los partidos republicanos

Asamblea local del partido radical-socialista El Comité Municipal del partido radical-socialista de Murcia ha tomado el acuerdo de convocar Asamblea Municipal para el próximo jueves...

En el ministerio de la Guerra

Hoy ha sido un día de mucha afluencia en el ministerio de la Guerra. Entre los que visitaron al ministro se encuentra una comisión de militares de Portugal...

Los conflictos sociales

La huelga de Jerez 25, a la 1 md. Jerez.—Continúa la huelga sin registrarse incidentes desagradables.

La huelga de Sevilla

Sevilla.—La huelga que se ha anunciado alcanza a unos quince mil obreros.

Sobre una denuncia de «El Socialista»

Madrid.—Los periódicos de la noche publican una nota que ha sido facilitada por el señor Rey Mora...

También el señor Rey Mora presenta una demanda

Madrid.—Los periódicos de la noche publican una nota que ha sido facilitada por el señor Rey Mora...

El informe de los peritos

Madrid.—Se sabe que el sábdico italiano Pianzi detenido en Roma le han sido halladas 247.854 pesetas.

Ante la miseria en que se hallaba

Madrid.—Se sabe que el sábdico italiano Pianzi detenido en Roma le han sido halladas 247.854 pesetas.

Pone fin a su vida ahorcándose

Linares. Colgándose de una cuerda que se anudó al cuello ha perecido ahorcado la vecina Eduvigis López...

La policía en la redacción de un periódico

Bilbao.—Ayer tarde la policía se presentó en la redacción del periódico «La Tarde» para incautarse de la caja con objeto de cobrar las multas que le han sido impuestas recientemente...

Las sanciones gubernativas

Bilbao.—Ayer tarde la policía se presentó en la redacción del periódico «La Tarde» para incautarse de la caja con objeto de cobrar las multas que le han sido impuestas recientemente...

Fíjese usted en los anuncios

CITROL

La Junta extraordinaria del Ateneo

Madrid.—En Junta general extraordinaria celebrada el domingo, por el Ateneo, suspendida a las diez de la noche para continuarla la noche pasada, se han adoptado los siguientes acuerdos:

Interesantes acuerdos adoptados por la referida entidad

Madrid.—En Junta general extraordinaria celebrada el domingo, por el Ateneo, suspendida a las diez de la noche para continuarla la noche pasada, se han adoptado los siguientes acuerdos:

El desfalco al B. H. A.

Tarrazo.—Según parece el desfalco al Banco Hispano Americano de esta ciudad fué descubierto el sábado pasado por el director de la Sucursal de Barcelona, que lo notó en ciertas anomalías que se observaron en la documentación de Tarrazo.

Se calcula que la cantidad distraída asciende a 400.000 pesetas

Tarrazo.—Según parece el desfalco al Banco Hispano Americano de esta ciudad fué descubierto el sábado pasado por el director de la Sucursal de Barcelona, que lo notó en ciertas anomalías que se observaron en la documentación de Tarrazo.

¿Está Trotsky en Madrid?

Madrid.—Durante toda la tarde y noche de ayer circuló el rumor insistente de que Trotsky se hallaba en esta capital.

La policía practica investigaciones

Madrid.—Durante toda la tarde y noche de ayer circuló el rumor insistente de que Trotsky se hallaba en esta capital.

Como en tiempos de Diego Corrientes

Madrid.—Durante toda la tarde y noche de ayer circuló el rumor insistente de que Trotsky se hallaba en esta capital.

Una cuadrilla de pistoleros atraca en la carretera a todos los automóviles

Logroño.—Durante la noche última, día en que finalizaban los festejos de feria, la población se vio concurridísima de elementos forasteros de los pueblos limítrofes de la provincia y de los más próximos de otras que acudieron como en todos los años por esta época a la feria de esta capital.

Pero un «viraje en falso» les hace caer en poder de la guardia civil

Logroño.—Durante la noche última, día en que finalizaban los festejos de feria, la población se vio concurridísima de elementos forasteros de los pueblos limítrofes de la provincia y de los más próximos de otras que acudieron como en todos los años por esta época a la feria de esta capital.

MURCIA PARK

Martes 25 de septiembre de 1934 Cine sonoro con aparato Erko Cineaos La graciosísima comedia cómica titulada Teodoro y Compañía por la bellísima actriz Alice Field y Albert Freijant.

La estafa al Banco de España

Madrid.—Se sabe que el sábdico italiano Pianzi detenido en Roma le han sido halladas 247.854 pesetas.

El conde de Villapardierna será trasladado a España

Madrid.—Se sabe que el sábdico italiano Pianzi detenido en Roma le han sido halladas 247.854 pesetas.

Teatro Romea

Debut de la Compañía Velasco Con una entrada rebosante hizo su presentación anoche en Romea la Compañía de Eulogio Velasco estrenando «Las Insaciables», revista en dos actos y doce cuadros, letra de Joaquín Vela y Enrique Sierra y música de Jacinto Guerrero.

ULTIMA HORA

En el Ayuntamiento de Cuenca penetra la policía y cachea hasta el propio alcalde

Sólo encuentra un arma a un concejal de renovación española

En el Ayuntamiento de Cuenca penetra la policía y cachea hasta el propio alcalde

Teatro Circo Villar

Martes 25 septiembre de 1934 a las 7 tarde y 10 y 12 noche

PROGRAMA

cómico y repris de la producción hablada en español, titulada «La vida privada de Enrique VIII». Aventuras conyugales del rey que tuvo seis esposas. Formidable creación de Charles Lughton.

Central Cinema

Cine sonoro. El domingo 30, permanente desde las tres de la tarde, con la preciosa producción Paramount hablada y cantada en español, titulada ESPERAME éxito cumbre de Carlos Gardel con Goyita Herrero.

Cinema Iniesta

Desde las cinco de la tarde, programa cómico y repris de la famosa obra de Alejandro Dumas, titulada «Milady» hablada en español por el gran actor Aime Simon Gerard.

Cine Popular

Cine sonoro. El domingo día 30, desde las tres de la tarde, el drama de éxito hablado en español «Milady» final de «Los tres mosqueteros», por Aime Simon Gerard.

Advertisement for Trini Perez Simo, including a portrait, text about her death, and funeral arrangements. Includes the name 'LA SEÑORITA TRINI PEREZ SIMO' and details of her passing on September 17th.

Teatro Circo Villar

Martes 25 septiembre de 1934 a las 7 tarde y 10 y 12 noche

PROGRAMA

cómico y repris de la producción hablada en español, titulada «La vida privada de Enrique VIII». Aventuras conyugales del rey que tuvo seis esposas. Formidable creación de Charles Lughton.

Central Cinema

Cine sonoro. El domingo 30, permanente desde las tres de la tarde, con la preciosa producción Paramount hablada y cantada en español, titulada ESPERAME éxito cumbre de Carlos Gardel con Goyita Herrero.

Cinema Iniesta

Desde las cinco de la tarde, programa cómico y repris de la famosa obra de Alejandro Dumas, titulada «Milady» hablada en español por el gran actor Aime Simon Gerard.

Cine Popular

Cine sonoro. El domingo día 30, desde las tres de la tarde, el drama de éxito hablado en español «Milady» final de «Los tres mosqueteros», por Aime Simon Gerard.

El Jarabe GIROLAMO PAGLIANO

limpio el estómago sucio y la sangre viciada Exija la marca Girolamo

El V Congreso Nacional de Riegos

Al cerrar esta edición recibimos el siguiente telegrama: «Representantes Albacete, Murcia, Alicante, Almería dieron en discusión tema primero Congreso riegos ejemplo tenacidad entusiasmo defensa afecta a Levante.»

Lea usted EL LIBERAL

Lea usted EL LIBERAL